



Gürtelprüfung

Ende Juni war es wieder soweit, dass einige Kinder die Prüfung zum nächsten Gürtel ablegen wollten.

Seit ein paar Wochen sind Benjamin Hiry und Denis Kaiser dabei, die den weiß-gelben Gürtel erlangt haben.

Den gelben Gürtel haben Artur Alexetschuk, Deniz Müller, Gabrijel Rajic, Tom Viertel und trotz Nasenbluten, das er sich beim Aufwärmen zugezogen hat Julian Baier.

Schon länger dabei ist Stefan Zaharia, der den gelb-orangen Gürtel erlangt hat.

Alles haben eine gute Darbietung gezeigt und dürfen mit Recht den neuen Gürtel tragen.

Herzlichen Glückwunsch dazu.

